



Fray Luis aterriza en Teherán

Filología sella dos convenios para que alumnos iraníes aprendan español en la Usal

La Universidad de Teherán, que acredita su potencialidad con la enseñanza de 36 lenguas, dirige su nueva estrategia hacia Salamanca

RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. El decano de la Facultad de Filología, Vicente González, y el profesor titular de Estudios Hebreos y Arameos, Efreim Yildiz Sadak, han integrado la delegación salmantina que viajó a Teherán días atrás para sellar las primeras vías de colaboración universitaria con Irán que entabla el Estudio salmantino a lo largo de sus casi ocho siglos de fecunda historia.

El periplo de gestiones de Vicente González y Efreim Yildiz en la capital persa se ha materializado en dos convenios de especial relevancia. El primero de ellos, que ya fue autorizado con carácter previo por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno semanas atrás, tiene un carácter marco y consiste en un acuerdo de cooperación entre la Usal y la Universidad de Teherán. El segundo, con un carácter más específico, fue rubricado por el decano de Filología con la Facultad de Lengua y Literatura Extranjeras de la Universidad de Teherán, que constituye, en realidad, el equivalente iraní a la clásica Facultad de Filología de España.

Durante su apretada agenda de trabajo en Teherán, Vicente Gonzá-

lez y Efreim Yildiz se entrevistaron con el vicepresidente de Asuntos Internacionales de la Universidad de Teherán, el profesor Ghahramani, y con la decana de la Facultad de Lengua y Literatura Extranjeras de la capital persa, Maryam Haghroost.

El español se ha convertido a lo largo de los últimos años en Irán en un idioma de moda, que concita cada vez más seguidores y está siendo aprendido especialmente por las capas más jóvenes de la población iraní. Precisamente y en el marco de estos dos convenios, la Universidad de Teherán está interesada en enviar alumnos de sus aulas a Espa-

ña, concretamente a Salamanca, con el fin de aprender la lengua de Miguel de Cervantes y perfeccionar el dominio y el uso de nuestro idioma.

El decano de Filología, Vicente González, resalta que el interés por

El decano de Filología, Vicente González, y el profesor Efreim Yildiz rubricaron los acuerdos

el español en Irán –el cuarto productor de petróleo del mundo con 82 millones de habitantes en su territorio– va en continuo crecimiento. Precisamente, Salamanca se está perfilando como el destino más importante e idóneo para recibir a los futuros alumnos iraníes del español. Además, el enorme peso que representa al aprendizaje de las lenguas extranjeras en Irán se refleja actualmente en que, solo en la Facultad de Lengua y Literatura Extranjeras de la Universidad de Teherán, se desarrolla la enseñanza de, nada más y nada menos, que 36 lenguas extranjeras, entre las que brilla con luz propia el español.

La senda abierta con la Universidad de Teherán engarza, precisamente, con la colaboración iniciada meses atrás entre la Facultad de Filología y la Agregaduría Cultural de la Embajada de Irán en España. Fruto de este entendimiento, fue la celebración el pasado mes de abril en el Aula Magna de la Facultad de un seminario monográfico dedicado al poeta persa Sadi, que contó con las intervenciones de la vicerrectora de Docencia de la Usal, Carmen Fernández Juncal; el decano de Filología, Vicente González, y el consejero delegado de Cultura de Irán, Alireza Esmaeili. En el seminario participaron expertos en la obra del autor persa como, Joaquín Rodríguez, de la Consejería Cultural de la Em-

bajada de Irán en Madrid, y Maryam Haghroost, decana de la Facultad de Lengua y Literatura Extranjeras.



La prensa iraní se hizo eco de las diferentes entrevistas y de los acuerdos firmados por la delegación de la Facultad de Filología de la Usal con la Universidad de Teherán. **WORD**